

Aujourd'hui nous sommes le lundi 2 octobre et l'Église fait mémoire des anges gardiens.

En cette fête, nous allons être attentifs à la manière particulière que Dieu a de nous accompagner au quotidien. A l'écoute de sa parole, je me dispose à le rencontrer, en faisant le calme en moi. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons Pour que l'homme soit un fils, chanté par le séminaire français de Rome.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 18 de l'évangile selon saint Matthieu.

À ce moment là, les disciples s'approchèrent de Jésus et lui dirent : « Qui donc est le plus grand dans le royaume des Cieux ? » Alors Jésus appela un petit enfant ; il le plaça au milieu d'eux, et il déclara : « Amen, je vous le dis : si vous ne changez pas pour devenir comme les enfants, vous n'entrerez pas dans le royaume des Cieux. Mais celui qui se fera petit comme cet enfant, celui-là est le plus grand dans le royaume des Cieux. Et celui qui accueille un enfant comme celui-ci en mon nom, il m'accueille, moi. » Gardez-vous de mépriser un seul de ces petits, car, je vous le dis, leurs anges dans les cieux voient sans cesse la face de mon Père qui est aux cieux.

Textes liturgiques © AELF, Paris

#### Point 1

Les anges gardiens témoignent de l'attention particulière que Dieu a pour chacun de nous. Dans ma prière, aujourd'hui j'essaie de sentir ce regard bienveillant de Dieu sur moi.

#### Point 2

« Celui qui se fera petit comme cet enfant, celui-là est le plus grand dans le royaume des Cieux ». Le plus grand c'est Dieu. Et pourtant il s'est fait petit enfant dans une crèche pour rejoindre notre humanité. Je pense à ce chemin de vie du Christ.

#### Point 3

« Celui qui accueille un enfant comme celui-ci en mon nom, il m'accueille, moi. » Je demande au Seigneur comment je peux me faire le gardien de mon frère ou de ma sœur.

Dans quels lieux Dieu m'invite-t-il à témoigner de son amour ?

J'écoute à nouveau cet évangile en étant attentif à la simplicité de Dieu.

Au terme de cette prière, je me tourne vers le Christ et je partage avec lui ce qu'il m'a été donné de vivre durant ce temps. A quoi est-ce que cela m'appelle ?

Âme du Christ, sanctifie-moi.

Corps du Christ, sauve-moi.

Sang du Christ, enivre-moi.

Eau du côté du Christ, lave-moi.

Passion du Christ, fortifie-moi.

Ô bon Jésus, exauce-moi.

Dans tes blessures, cache-moi.

Ne permets pas que je sois séparé de toi.

De l'ennemi, défends-moi.  
A ma mort, appelle-moi.  
Ordonne-moi de venir à toi.  
Pour qu'avec les saints je te loue.  
Dans les siècles des siècles.  
Amen.